



El acto provincial por el nuevo aniversario de la Revolución tendrá lugar en la Plaza Mayor General Serafín Sánchez Valdivia. /Foto: Vicente Brito

Sancti Spíritus evoca liberación de pueblos y ciudades

El acto provincial por el aniversario 66 del triunfo de la Revolución se efectuará el 27 de diciembre

Carmen Rodríguez Pentón

Con los actos por la liberación de los municipios de Taguasco y Fomento, así como el poblado de Mapos, se inició en Sancti Spíritus el programa para conmemorar el aniversario 66 de la liberación de pueblos y comunidades del territorio por las fuerzas rebeldes.

Las celebraciones incluyen, además, actos en Cabaiguán, Sancti Spíritus, Trinidad, Jatibonico y Yaguajay, al tiempo que se desarrollan actividades colaterales, entre ellas matutinos especiales y otros espacios dedicados a los protagonistas que contribuyeron al triunfo definitivo del Primero de Enero.

Es el homenaje a quienes hicieron posible la ofensiva incontenible de Las Villas en diciembre de 1958, esa que con los avances constantes y progresivos del Frente de Las

Villas y del Frente Norte, bajo el mando respectivo de los Comandantes Ernesto Che Guevara y Camilo Cienfuegos, permitió, poco a poco, lograr los objetivos tácticos que se fijó el mando rebelde.

A propósito de las conmemoraciones, este viernes tuvo lugar en el parque Serafín Sánchez una cantata de apoyo a la Marcha Combatiente donde, en nombre de Cuba, el pueblo de la capital demandó el cese del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y ratificó el irreductible espíritu de lucha y de victoria del pueblo cubano.

Para el 27 de diciembre, a las 5:30 p. m., en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez, los espirituanos de todos los sectores se reunirán en el acto provincial por el aniversario 66 del Triunfo de la Revolución, donde harán un llamado a la unidad y la paz, y mostrarán su compromiso con la Revolución.

Pelotón fomentense se sumará al corte de caña para la zafra

Los trabajadores de la UBPC Delicias aportarán materia prima al central Melanio Hernández, de Tuinucú

El Pelotón 10 de la Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC) Delicias, de Fomento, se alista para sumarse al corte de caña con destino al central Melanio Hernández, de Tuinucú, durante la próxima zafra.

En condiciones económicas complejas, los cañeros fomentenses buscan alternativas para crear las condiciones pertinentes. Así lo aseguró Jesús Rodríguez, presidente de la única base productiva del territorio que se dedica a

cultivar la gramínea.

“Hoy nosotros, después de una ardua reparación, tenemos las máquinas prácticamente listas, con algunos detalles pendientes, como las baterías, que en las próximas horas van a tener respuesta. El completamiento de los aceites también tendrá solución a corto plazo, según la dirección de la empresa”, apuntó Rodríguez.

Ya se encuentra listo el módulo del pelotón, en tanto se buscan alternativas para aliviar la escasez

de gomas de la maquinaria.

“A pesar de las limitaciones de recursos que tenemos, de piezas y otros insumos para el desarrollo de la zafra, los más de 300 trabajadores de la UBPC Delicias van a luchar para lograr una contienda superior”, acotó.

Con un plan de corte de más de 11 000 toneladas para el período, los fomentenses asumen un área para moler de 380 hectáreas y se proponen un rendimiento de 29.6 toneladas por hectárea. (Y. H. A.)

Programa recreativo por el fin de año

En todos los territorios espirituanos tendrán lugar ferias agropecuarias y gastronómicas, así como propuestas culturales

Yoanna Herrera

Con vistas a celebrar el fin de año en Sancti Spíritus, tendrán lugar programas variados en cada uno de los territorios, que darán también la bienvenida al nuevo aniversario del triunfo de la Revolución.

De acuerdo con Ricardo García Hernández, coordinador de Programas y Objetivos del Gobierno Provincial del Poder Popular, entidades del Comercio y la Gastronomía, Turismo, la Empresa de Flora

y Fauna, entre otras, se proponen brindar un servicio de calidad al pueblo, a pesar de las limitaciones económicas que enfrenta el país.

Luego de los actos conmemorativos por el aniversario de la liberación, que tienen lugar por estos días en los poblados y ciudades de la provincia, se prevén ferias agropecuarias y gastronómicas.

Además, se desarrollarán fiestas populares y cenas los días 24 y 31 de diciembre, con variadas opciones para las familias espirituanas,

así como la apertura de los centros nocturnos para el disfrute de la población.

Por su parte, Yoel Pérez Triana, director provincial de Cultura, informó que 19 bailables amenizarán las próximas jornadas, en tanto se desarrollarán actividades festivas en las comunidades.

Ayer viernes 20 de diciembre, a las tres de la tarde, en el parque Serafín Sánchez Valdivia se realizó una cantata para respaldar la Revolución y denunciar el injusto bloqueo de Estados Unidos contra la isla.

Trinidad presente en Fiart 2024

Piezas de excelente factura y que forman parte del legado de las artes manuales en la ciudad se exponen en esta cita con el buen arte

Ana Martha Panadés

Una muestra del excelente quehacer de las artes manuales de Trinidad está presente en la 26 Feria Internacional de Artesanía, Fiart 2024, un espacio para el intercambio de los creadores cubanos y la promoción de sus obras.

Mery Viciado, líder del Proyecto Siempre a mano, participa en el evento, que se desarrolla entre el 6 y el 22 de diciembre, con una representación en la rama de confecciones textiles, que incluye prendas, pañuelos y accesorios de finísima factura.

La novedad de la propuesta que trajimos a la Habana —cuenta la maestra artesana vía WhatsApp— ha sido el trabajo con los hilos de seda.

“Nuestro estand se distingue por ser una muestra netamente artesanal, en la que cada pieza es única. No es más que la resemantización de todo el legado atesorado en los armarios de la ciudad, custodiado

por cada piedra”, agrega.

Desde hace algún tiempo, Mery Viciado incursiona en esta línea con la asesoría del grupo de sericultura de la Estación Experimental de Pastos y Forrajes Indio Hatuey, de Matanzas, que impulsa la cría del gusano de seda para su posterior empleo en la artesanía y la cosmética.

Comenta que el público que llega al estand de Trinidad puede tocar los capullos de los cuales se extrae el hilo de seda empleados para la confección de abanicos, collares y vestidos, entre otros productos.

La muestra —añade— llama la atención entre todas las manifestaciones presentes en Fiart 2024, entre las que sobresalen orfebrería, cerámica, confecciones textiles, calzado y una gran representación de la industria del mueble

Alrededor de 200 expositores confluyen en esta cita que, bajo el lema Arte, utilidad y oficio, invita al recinto ferial de Pabexpo para apreciar hermosas creaciones nacidas de las manos y el talento de los artesanos cubanos.



La artesana Mery Viciado, con su proyecto Siempre a mano asiste en representación de Trinidad a la Feria Internacional de Artesanía. /Foto: Cortesía de la artista